

**MANUEL
J. JÁUREGUI**

El régimen de la 4T identifica los núcleos de resistencia como ensayo para la reforma constitucional que en verdad les importa: la reforma electoral.

Rudeza innecesaria

Con los puros Gobiernos estatales que controla Morena es suficiente para que sea aprobada la enmienda constitucional militarizando el País hasta el 2028. Ello toda vez que la traición de Alito Moreno, del PRI, hizo posible que la enmienda se aprobara con la mayoría calificada tanto en la Cámara de Diputados como en la de Senadores.

Por lo tanto, resulta totalmente innecesario el “bullying” que por encargo del Presidente está haciendo el Secretario de Gobernación, su compadre tabasqueño Adán Augusto López, en los CONGRESOS ESTATALES, como el de Coahuila y el de Nuevo León, aunque a este último Estado llegó menos peleonero de lo que se esperaba.

El Gobierno actual quiere que TODOS los Estados aprueben la militarización y ha encargado que se emplee la aplanadora total para obligar a los Gobiernos estatales a doblarse a los designios del Gobierno central.

Todo indica que la aprobación no será total, el Estado de Guanajuato se apresta a RECHAZARLA, y hasta donde se sabe en Nuevo León no le alcanzarán los votos para aprobarla.

El hecho de que “legalmente” ya puedan aprobar los de Morena la militarización torna incomprensible que se empeñen en agredir a ESTADOS QUE NO NECESITAN para cumplir con su propósito. ¿Por qué esa terquedad en SOMETER a todos? Luciría hasta mejor –más democrático– que algunos Estados se opusieran.

No debemos olvidar que sólo en las DICTADURAS siempre hay aprobación total, en las democracias la disensión es bien vista, pues da muestra de la existencia de un libre discurso y la opción de disentir de la línea oficial. Cosa que no sucede en las dictaduras, donde sólo hay una línea, que es la del tirano.

El “bullying” del compadre López, por otra parte, no sólo se mira mal y deja un mal sabor de boca, sino que estropea las relaciones republicanas, tensa la cooperación entre Federación y Estados y se presta para dividir más al País.

La imposición siempre crea resentimientos, pero no sólo eso, sino que es la madre de la RESISTENCIA. Los pueblos libres, como es nuestro México, no aceptan ser sometidos, atenta contra las libertades ser obligados a plegarse a una línea dictada desde el Gobierno central.

La única forma de interpretar esta obsesión por la conformidad absoluta de todos los

Estados es que el régimen de la Cuarta Trasplantación “practica” sus músculos, identifica anticipadamente los núcleos de resistencia, esto como un ENSAYO para la reforma constitucional que en verdad les importa: LA REFORMA ELECTORAL. Ésa que busca desaparecer el INE para dar un salto retrógrado y volver a la época en la que la Secretaría de Gobernación realizaba las elecciones.

SETENTA años nos dominó el PRI con ese truco de ser juez y parte en el proceso electoral, y de salirse con la suya Morena se convertirá en el nuevo PRI.

Si ustedes observan, actúan hoy de la misma forma: pretenden HOMOGENEIZAR todo, coartar la libertad de expresión, de criticar, de disentir, de oponerse a las medidas más absurdas que se pretenden tomar y que colocan en JAQUE MATE a nuestra democracia, por la cual luchó esta sociedad por años hasta conseguirla.

Fue esta democracia en realidad la que, entre otras cosas, les permitió a estos MISMOS SEÑORES acceder al poder. Sólo que ahora que han llegado ya no les conviene que haya democracia, no vaya a ser que el pueblo les dé una patada en el trasero y los saque del poder. Ya que están arriba de la burra quieren permanecer ahí, por lo que pretenden asegurarse de cambiar las reglas del juego para imposibilitar que algún otro partido les gane en los comicios.

Pudiera ser que el Presidente sea algo popular –no tanto como antes– pero aún popular, pero su partido no lo es tanto, ni remotamente, como tampoco lo son sus “corcholatas”. De manera que su triunfo en los comicios del 2024 no está de ninguna manera asegurado, sobre todo si por algún milagro



guadalupano se solidifica una ALIANZA de oposición con un candidato en común, esto –seguros estamos– les quita hoy el sueño.

Ahora que no es precisamente que la Cuarta Tumefacción quiera comprar al árbitro, no. Más bien lo que pretenden es COMPRAR AL COLEGIO DE ÁRBITROS con todo y su sindicato.

No es precisamente que quieran ganar la elección, sino que si la pierden, TENER LA OPCIÓN DE ROBÁRSELA. Por ello quieren desaparecer el INE, y por ello ensayan

desde ya la forma de DOBLAR, no sólo a los legisladores, convirtiéndolos a todos ellos en traidores igual que a Alito Moreno, del PRI, sino a los Congresos locales.

De ahí el “bullying”, las amenazas, el “Samuelito” y la andanada de amenazas encubiertas y abiertas.

Ya ustedes sabrán, hermanos míos, si toleran y permiten que nos UNIFIQUEN bajo una sola idea, o prefieren seguir con la riqueza de la diversidad y la libertad de pensar, crear y expresar.